

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 29 de junio de 2005

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Análisis y Comentarios**

Presentador: Adolfo Jarquín Ortel

Tema: Panorama político del país.

Jarquín Ortel comentó que la Asamblea Nacional iniciará hoy miércoles el proceso de desafuero del Ministro de Gobernación, Julio Vega, y la Directora de TELCOR, Marta Lugo. Añadió que una vez desafueros cualquier juez podría dictar las medidas que estime conveniente. Ortel criticó los decretos presidenciales y dijo que la Corte Suprema de Justicia rechazará dichos decretos por considerarlos inconstitucionales.

NOTICIAS DE TV

+El Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, manifestó que la crisis que vive el país se puede superar con un acuerdo político. Reiteró que no entiende porque no quieren (PLC-FSLN), que se le consulte al pueblo si aceptan o no las reformas constitucionales. Indicó que las expectativas que tiene el Ejecutivo con la llegada de un representante de la OEA, es que se pueda llegar a un acuerdo nacional. También expresó que están de acuerdo que Su Eminencia, Miguel Obando, continúe como garante en el diálogo nacional, pero que además del Cardenal, participe la OEA. Aseguró que el Gobierno no se entregará al actual diálogo, "porque ese es un diálogo montado". **(Noticiero CDNN; Canal 99)**

+El PLC mediante comunicado dio a conocer una propuesta para reanudar el diálogo nacional:

- 1) Toda propuesta debe de ser presentada en el seno del diálogo, en el que participen las más altas autoridades de las partes.
- 2) Mantener operando las cinco mesas multisectoriales.
- 3) Respalda al Cardenal Miguel Obando como garante del diálogo.
- 4) Es importante que el diálogo continúe en la UNICA. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El diputado, José Figueroa, expresó que la Asamblea Nacional hará una interpretación auténtica de la Ley 228, donde debe quedar claro que la Policía está subordinada a la Constitución y que su subordinación al Presidente no puede ir en detrimento de una resolución jurídica o de las leyes. **(100% Noticias, Canal 99)**

+El asesor presidencial, Fernando Zelaya Rojas, señaló que el Presidente Bolaños tendrá que esperar lo que resuelva la CSJ en cuanto a la legalidad de los decretos presidenciales, para tomar una decisión al respecto y que en todo caso está la CCJ para apelar alguna resolución de la CSJ, con la que no esté de acuerdo. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Vicepresidente, José Rizo Castellón, presentó su propuesta para resolver la crisis política a los empresarios agrupados en Amcham. Rizo externó que es saludable aprobar una amnistía para dar tranquilidad al país. Asimismo, dijo que por la paz social el expresidente Alemán debe ser amnistiado. Por su parte el presidente de Amcham, René González, expresó que según lo planteado por el doctor Rizo considera que es conveniente una amnistía. Indicó que se debe buscar desesperadamente una salida a la crisis política y que es cuestión de los nicaragüenses buscar soluciones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Bolaños antes de viajar a Honduras a reunirse con sus homólogos para tratar el tema del SICA y el Plan Puebla Panamá, declaró que no coincide con la propuesta del Vicepresidente, José Rizo

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 2 -

Castellón, en cuanto al reconocimiento de las reformas constitucionales, porque considera que aceptarlo, es aceptar que nos pongan el yugo de la dictadura y no va ceder a eso. En cuanto al tema de la Policía, aseguró que de acuerdo a la Constitución ésta se subordina al Presidente de la República y las resoluciones de los jueces tienen que pasar por el Presidente para que ordene a la Policía. **(100%**

Noticias, Canal 63)

+El dirigente de ANDEN, José Antonio Zepeda, pidió a los diputados de la Asamblea Nacional que se apruebe la ley general de educación. También aseguró que con la condonación del G-8 sería bueno que en el próximo Presupuesto de la República se le asignara más presupuesto a la educación. **(Noticias 12,**

Canal 12)

+Arturo Harding, dijo que La Chureca hay que cerrarla lo más ante posible porque está contaminando el lago Xolotán y no aguanta seis años más **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua